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TRAYECTORIA 
 
Nací el día 3 de septiembre de 1963 en Ciudad Xicoténcatl, Tamaulipas, lugar donde 
he vivido armoniosamente y donde he formado mi familia, estudie mi educación bá-
sica en la Primaria “Profesor Moisés Sáenz Garza” posteriormente la media en la 
secundaria Federal “Pedro José Méndez” la instrucción media superior en la 
“Preparatoria Mante” para finalmente ingresar a la “Universidad Autónoma de 
Tamaulipas” en la Facultad de Agronomía, obteniendo el título de Ingeniero 
Agrónomo Fitotecnista. 
Desde junio de 1984 hasta octubre de 2002 trabaje para la Compañía Azucarera 
del Rio Guayalejo S.A de C.V. Azúcar Grupo Sáenz, en el Ingenio Aron Sáenz Garza 
como inspector de campo y jefe de zona.  
Debido a la participación ciudadana y la responsabilidad social que al presente 
asumo, he participado como Presidente Municipal de Xicoténcatl en dos ocasiones, 
primeramente, en el periodo 2005- 2007 y en segunda ocasión en el año 2016 al 
2018.  
Formando parte también, del Congreso General del Estado de Tamaulipas como 
diputado Local en la LX Legislatura 2008-2010, donde fui presidente de la Comisión 
de Desarrollo Urbano y a su vez secretario de la Comisión de Desarrollo Rural y 
vocal de las comisiones de Educación, Administración, Turismo, Comunicaciones y 
Transporte y de la Comisión especial del Recurso Agua. 
Actualmente soy secretario de actas y acuerdos del Comité Ejecutivo Nacional 
U.N.P.C.A. C.N.C.AC. 2015-2021. Y Presidente del Comité Ejecutivo Local de la 
Unión Local de Productores de Caña CNC del Ingenio Aarón Sáenz Garza A.C 
Generando soluciones para los Xicotequenses y el Sector Cañero, quienes se 
sienten respaldados con los resultados de mis gestiones, ya que se ha logrado 
brindarles un apoyo a sus familias, al Campo Cañero, a los jóvenes a los sectores 
de Salud, Rural y a la Seguridad de nuestro Municipio, por mencionar algunos. 
Hoy, siendo diputado Federal por el VI Distrito de Tamaulipas que está conformado 
por los municipios de Abasolo, Antiguo Morelos, Bustamante, Casas, El Mante, 
Llera, Gómez Farías, González, Jaumave, Jiménez, Miquihuana, Nuevo Morelos, 
Ocampo, Palmillas, Soto la Marina, Tula y Xicoténcatl, me honró en ostentar tal 
cargo, pues sé que fue obtenido a base de esfuerzo sacrifico, trabajo y sobre todo 
gracias a tu confianza para permitirme trabajar por todos y cada uno de los 
Tamaulipecos. 
 
En este momento, desde el Congreso de la Unión, me encuentro representando la 
voz de todos ustedes, desde donde uno fuerzas e impulso acciones, iniciativas, y 
gestiones de recursos para el beneficio de Tamaulipas y todos los ciudadanos del 
país 
 
 

 
 
 
 



 
 

 
 

COMISIONES  
 
Las Comisiones Ordinarias dentro de la cámara de Diputados tienen a su encargo 
tareas de dictamen legislativos, es decir; analizar, discutir y en su caso aprobar las 
iniciativas, minutas y o proposiciones que le fueron turnadas para que después sean 
votadas en el pleno, también, labores propias de la materia de la comisión, con esto 
se ayuda a contribuir a que la cámara de Diputados cumpla con sus atribuciones 
Constitucionales y con la toma de decisiones que se hacen dentro de ellas, contri-
buir a mejorar la calidad de vida de todos los Mexicanos. 
 

 
 

GRUPOS DE AMISTAD A LOS QUE PERTENENCE  
 
Tienen por objeto dar atención y seguimiento a los vínculos bilaterales con 
asambleas, congresos, parlamentos y otros órganos de representación popular de 
países con los que México sostiene relaciones diplomáticas.  
Allegar y proporcionar información sobre asuntos y temas de interés común; 
promover el intercambio y la difusión cultural e histórica entre los parlamentos; ex-
tender invitaciones, en acuerdo con el presidente y la Junta de Coordinación 
Política, para recibir visitas de cortesía de delegaciones de parlamentos extranjeros 
 
 
 



 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

TRABAJO LEGISLATIVO 
 
En #SesiónOrdinaria en la Cámara de Diputados - H. Congreso de la Unión se lleva 
a cabo la comparecencia del titular del Secretario de Salud.  
Las y los Diputados PAN hemos señalado que el Seguro Popular sí era seguro y sí 
era popular. Su desaparición fue una de las peores decisiones de este Gobierno. 
Anteriormente, se cubrían 53 millones de personas y ahora, con la creación del 
INSABI, se dejaron sin acceso a los servicios de salud a más de 20 millones de 
mexicanas y mexicanos. 
#QueVuelvaElSeguroPopular 
 
 

 
 
 
 
 
 
Las y los Diputados PAN rechazamos la reforma eléctrica que el Presidente de la 
República envió a la Cámara de Diputados - H. Congreso de la Unión pues solo 
provocará un aumento en tu recibo de Luz.  
Apostemos por las energías limpias, por el medio ambiente y garanticemos el 
abasto de energía eléctrica que beneficie y genere progreso a nuestro país.  
#NoAlTarifazo 
 

https://www.facebook.com/hashtag/sesi%C3%B3nordinaria?__eep__=6&__cft__%5B0%5D=AZVGGjBLjfDK0dbXv2YwafwkmchnT7ElmW5aJPJx5d3go56ERg1ji6dP5THVTXWq4tO5TqD5DLMzsnxYwrBXD29Wng7yVpcp6d8kp5cGGkq8Qj8bR4ODa7gjsVYEeKVivyilxuPBkXDc2YEaQ2zOUtVDU9eFFqBf3shien6Ys22PA8h6hOV0ngfUSx6SH9vk0mE&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/camaradediputados?__cft__%5B0%5D=AZVGGjBLjfDK0dbXv2YwafwkmchnT7ElmW5aJPJx5d3go56ERg1ji6dP5THVTXWq4tO5TqD5DLMzsnxYwrBXD29Wng7yVpcp6d8kp5cGGkq8Qj8bR4ODa7gjsVYEeKVivyilxuPBkXDc2YEaQ2zOUtVDU9eFFqBf3shien6Ys22PA8h6hOV0ngfUSx6SH9vk0mE&__tn__=-%5DK-R
https://www.facebook.com/DiputadosPAN?__cft__%5B0%5D=AZVGGjBLjfDK0dbXv2YwafwkmchnT7ElmW5aJPJx5d3go56ERg1ji6dP5THVTXWq4tO5TqD5DLMzsnxYwrBXD29Wng7yVpcp6d8kp5cGGkq8Qj8bR4ODa7gjsVYEeKVivyilxuPBkXDc2YEaQ2zOUtVDU9eFFqBf3shien6Ys22PA8h6hOV0ngfUSx6SH9vk0mE&__tn__=-%5DK-R
https://www.facebook.com/hashtag/quevuelvaelseguropopular?__eep__=6&__cft__%5B0%5D=AZVGGjBLjfDK0dbXv2YwafwkmchnT7ElmW5aJPJx5d3go56ERg1ji6dP5THVTXWq4tO5TqD5DLMzsnxYwrBXD29Wng7yVpcp6d8kp5cGGkq8Qj8bR4ODa7gjsVYEeKVivyilxuPBkXDc2YEaQ2zOUtVDU9eFFqBf3shien6Ys22PA8h6hOV0ngfUSx6SH9vk0mE&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/DiputadosPAN?__cft__%5B0%5D=AZX0KgmXIOcOrjBAiQsLZcP3qJ-sHJiwMLbubfMpzmeIB0XJNabt1tg8jlCL5GSiN9i5zLoa4YL9aAcO-VzjoFlU6wvoEES0qhKL_EjMFwLdnBkLDzcLFvbMWZp1b4eo6zv-aJ8FlPNAHttQUw9RNKTpD-vyuJKgieDtvYHwyCrunz7lsE35rvZrefND-QhV-Yw&__tn__=-%5DK-R
https://www.facebook.com/camaradediputados?__cft__%5B0%5D=AZX0KgmXIOcOrjBAiQsLZcP3qJ-sHJiwMLbubfMpzmeIB0XJNabt1tg8jlCL5GSiN9i5zLoa4YL9aAcO-VzjoFlU6wvoEES0qhKL_EjMFwLdnBkLDzcLFvbMWZp1b4eo6zv-aJ8FlPNAHttQUw9RNKTpD-vyuJKgieDtvYHwyCrunz7lsE35rvZrefND-QhV-Yw&__tn__=-%5DK-R
https://www.facebook.com/hashtag/noaltarifazo?__eep__=6&__cft__%5B0%5D=AZX0KgmXIOcOrjBAiQsLZcP3qJ-sHJiwMLbubfMpzmeIB0XJNabt1tg8jlCL5GSiN9i5zLoa4YL9aAcO-VzjoFlU6wvoEES0qhKL_EjMFwLdnBkLDzcLFvbMWZp1b4eo6zv-aJ8FlPNAHttQUw9RNKTpD-vyuJKgieDtvYHwyCrunz7lsE35rvZrefND-QhV-Yw&__tn__=*NK-R


 
 

 
 
 
En #SesiónOrdinaria se encuentra compareciendo en la Cámara de Diputados - H. 
Congreso de la Unión se encuentra el Presidente del Consejo General del INE.  
El INE México ha demostrado actuar con congruencia, certeza y legalidad en los 
procesos electorales y debe continuar de esa manera.  
Por eso, debemos defender al árbitro electoral, las y los Diputados PAN no 
permitiremos su desaparición por parte del Gobierno Federal.  
#YoDefiendoAlINE 

 
 
 
 
 
 
 
 
En #SesiónOrdinaria iniciamos la discusión del Presupuesto de Egresos de la 
Federación 2022.  
Como oposición hemos presentado un presupuesto que refleje las necesidades 
reales de las y los #Mexicanos.  

https://www.facebook.com/camaradediputados?__cft__%5B0%5D=AZUUGDzIvTwUHojMyyy9LrpKapLN_4pRnC8FVOsJtb6RMkGIpt_D33igsxutwlLZWfCIxedPId8y-9LPyMNb6t-eQoPM52-t3pNlrKoQfpquWXhmwjvcgpUjjb-TMZ8iumQK8jmRNHYOfvl1vshoNTN0gJ8xkzDfFREM8qyCb21ZUGVnuU8qi9NyjiEUfo2EG6w&__tn__=-%5DK-R
https://www.facebook.com/camaradediputados?__cft__%5B0%5D=AZUUGDzIvTwUHojMyyy9LrpKapLN_4pRnC8FVOsJtb6RMkGIpt_D33igsxutwlLZWfCIxedPId8y-9LPyMNb6t-eQoPM52-t3pNlrKoQfpquWXhmwjvcgpUjjb-TMZ8iumQK8jmRNHYOfvl1vshoNTN0gJ8xkzDfFREM8qyCb21ZUGVnuU8qi9NyjiEUfo2EG6w&__tn__=-%5DK-R
https://www.facebook.com/INEMexico?__cft__%5B0%5D=AZUUGDzIvTwUHojMyyy9LrpKapLN_4pRnC8FVOsJtb6RMkGIpt_D33igsxutwlLZWfCIxedPId8y-9LPyMNb6t-eQoPM52-t3pNlrKoQfpquWXhmwjvcgpUjjb-TMZ8iumQK8jmRNHYOfvl1vshoNTN0gJ8xkzDfFREM8qyCb21ZUGVnuU8qi9NyjiEUfo2EG6w&__tn__=-%5DK-R
https://www.facebook.com/DiputadosPAN?__cft__%5B0%5D=AZUUGDzIvTwUHojMyyy9LrpKapLN_4pRnC8FVOsJtb6RMkGIpt_D33igsxutwlLZWfCIxedPId8y-9LPyMNb6t-eQoPM52-t3pNlrKoQfpquWXhmwjvcgpUjjb-TMZ8iumQK8jmRNHYOfvl1vshoNTN0gJ8xkzDfFREM8qyCb21ZUGVnuU8qi9NyjiEUfo2EG6w&__tn__=-%5DK-R
https://www.facebook.com/hashtag/sesi%C3%B3nordinaria?__eep__=6&__cft__%5B0%5D=AZW24xSbBsNooWAMer40Ogv9CHNq_0j3HgCDt8UKADJQRb8Mf8tELU2UOAZvDZA0NI8pvo6RcUh3sDGFGnY6PzQm7Aq8_vGXdkUq9A7F8cXgtQhC4cNnVVeFoHSdV61lDA7eVYNsNaxy1V3mSD3ztLmNKi83ieG_ih8SDPQP-Yc0E3CnoLQl0GSigbfVHn6XRv8&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/mexicanos?__eep__=6&__cft__%5B0%5D=AZW24xSbBsNooWAMer40Ogv9CHNq_0j3HgCDt8UKADJQRb8Mf8tELU2UOAZvDZA0NI8pvo6RcUh3sDGFGnY6PzQm7Aq8_vGXdkUq9A7F8cXgtQhC4cNnVVeFoHSdV61lDA7eVYNsNaxy1V3mSD3ztLmNKi83ieG_ih8SDPQP-Yc0E3CnoLQl0GSigbfVHn6XRv8&__tn__=*NK-R


 
 

La gente no tiene como prioridad esencial un tren, un aeropuerto o una refinería, lo 
que sí exigen es apoyo en salud, en educación, en medicinas para niñas y niños 
con cáncer, en empleo. Las familias mexicanas necesitan política social, y la mejor 
política social es el empleo, es por ello que estamos trabajando para que así sea. 

 
 
 #Votamos #EnContra el Presupuesto De Egresos Federal 2022 #PEF2022 de 
MORENA el cual no prevé recursos suficientes para el Sector salud, la reactivación 
económica y la Seguridad.  
Los #Recursos del país se van a obras innecesarias, a programas que no resuelven 
la problemática de las familias mexicanas.  
No hay recursos para nada, solo para proyectos del Presidente de la República que 
nada tienen que ver con las necesidades del día a día de las familias y sectores 
productivos. 

https://www.facebook.com/hashtag/votamos?__eep__=6&__cft__%5B0%5D=AZVMkBNWM0E8n8nAvSsbjjY3V3zOuambgFaCtReG4dZ59Td1NNNRSCUbar4FCvW7YW4Wo0K82FLH17Hn0E2FS2yy30X0bM4I6q-ycvPNH__tSUvEwzfm0x92fHl35Vpkdm65dGkNaHWV0fWsrREcekiZlDDBjw1yG-VenQC8UR6nvk25Ld2Yrwabz_bV87Y3ipw&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/encontra?__eep__=6&__cft__%5B0%5D=AZVMkBNWM0E8n8nAvSsbjjY3V3zOuambgFaCtReG4dZ59Td1NNNRSCUbar4FCvW7YW4Wo0K82FLH17Hn0E2FS2yy30X0bM4I6q-ycvPNH__tSUvEwzfm0x92fHl35Vpkdm65dGkNaHWV0fWsrREcekiZlDDBjw1yG-VenQC8UR6nvk25Ld2Yrwabz_bV87Y3ipw&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/pef2022?__eep__=6&__cft__%5B0%5D=AZVMkBNWM0E8n8nAvSsbjjY3V3zOuambgFaCtReG4dZ59Td1NNNRSCUbar4FCvW7YW4Wo0K82FLH17Hn0E2FS2yy30X0bM4I6q-ycvPNH__tSUvEwzfm0x92fHl35Vpkdm65dGkNaHWV0fWsrREcekiZlDDBjw1yG-VenQC8UR6nvk25Ld2Yrwabz_bV87Y3ipw&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/recursos?__eep__=6&__cft__%5B0%5D=AZVMkBNWM0E8n8nAvSsbjjY3V3zOuambgFaCtReG4dZ59Td1NNNRSCUbar4FCvW7YW4Wo0K82FLH17Hn0E2FS2yy30X0bM4I6q-ycvPNH__tSUvEwzfm0x92fHl35Vpkdm65dGkNaHWV0fWsrREcekiZlDDBjw1yG-VenQC8UR6nvk25Ld2Yrwabz_bV87Y3ipw&__tn__=*NK-R


 
 

 

 



 
 

 
 
En diversas reservas solicite recursos para programas que fomenten la #Agricultura 
y el #DesarrolloRural así como el #Financiamiento y la #Competitividad para el 
Campo Mexicano. 
Morena ha rechazado más de 1900 reservas que solicitan atender al #Campo, 
#Salud, #Seguridad #Municipios y a todos los sectores que generan desarrollo.  
¡Morena ha cumplido con la austeridad pero ha fallado con la sociedad!  
#65L 
#PANContigo #PEF2022 #VicenteContigo 

https://www.facebook.com/hashtag/agricultura?__eep__=6&__cft__%5B0%5D=AZXKjSSqZ4ucCNHgKDq1ZCBqbiEQBDAwewE5t2nFM3uLco4K-f0zKiKfLvQsmx251KMZ0hCs471FMzKsl0a5mGvRVEWqfCFmmX76S9Oi3K11c3Sz2BL5ioZt-k_TOJfFa1kmo-BLn10e96kxzrzSaQxE0pyemdM2ManFxP2uuaW0XAxNFKhYH0d2knI8zxEnPIs&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/desarrollorural?__eep__=6&__cft__%5B0%5D=AZXKjSSqZ4ucCNHgKDq1ZCBqbiEQBDAwewE5t2nFM3uLco4K-f0zKiKfLvQsmx251KMZ0hCs471FMzKsl0a5mGvRVEWqfCFmmX76S9Oi3K11c3Sz2BL5ioZt-k_TOJfFa1kmo-BLn10e96kxzrzSaQxE0pyemdM2ManFxP2uuaW0XAxNFKhYH0d2knI8zxEnPIs&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/financiamiento?__eep__=6&__cft__%5B0%5D=AZXKjSSqZ4ucCNHgKDq1ZCBqbiEQBDAwewE5t2nFM3uLco4K-f0zKiKfLvQsmx251KMZ0hCs471FMzKsl0a5mGvRVEWqfCFmmX76S9Oi3K11c3Sz2BL5ioZt-k_TOJfFa1kmo-BLn10e96kxzrzSaQxE0pyemdM2ManFxP2uuaW0XAxNFKhYH0d2knI8zxEnPIs&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/competitividad?__eep__=6&__cft__%5B0%5D=AZXKjSSqZ4ucCNHgKDq1ZCBqbiEQBDAwewE5t2nFM3uLco4K-f0zKiKfLvQsmx251KMZ0hCs471FMzKsl0a5mGvRVEWqfCFmmX76S9Oi3K11c3Sz2BL5ioZt-k_TOJfFa1kmo-BLn10e96kxzrzSaQxE0pyemdM2ManFxP2uuaW0XAxNFKhYH0d2knI8zxEnPIs&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/campo?__eep__=6&__cft__%5B0%5D=AZXKjSSqZ4ucCNHgKDq1ZCBqbiEQBDAwewE5t2nFM3uLco4K-f0zKiKfLvQsmx251KMZ0hCs471FMzKsl0a5mGvRVEWqfCFmmX76S9Oi3K11c3Sz2BL5ioZt-k_TOJfFa1kmo-BLn10e96kxzrzSaQxE0pyemdM2ManFxP2uuaW0XAxNFKhYH0d2knI8zxEnPIs&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/salud?__eep__=6&__cft__%5B0%5D=AZXKjSSqZ4ucCNHgKDq1ZCBqbiEQBDAwewE5t2nFM3uLco4K-f0zKiKfLvQsmx251KMZ0hCs471FMzKsl0a5mGvRVEWqfCFmmX76S9Oi3K11c3Sz2BL5ioZt-k_TOJfFa1kmo-BLn10e96kxzrzSaQxE0pyemdM2ManFxP2uuaW0XAxNFKhYH0d2knI8zxEnPIs&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/seguridad?__eep__=6&__cft__%5B0%5D=AZXKjSSqZ4ucCNHgKDq1ZCBqbiEQBDAwewE5t2nFM3uLco4K-f0zKiKfLvQsmx251KMZ0hCs471FMzKsl0a5mGvRVEWqfCFmmX76S9Oi3K11c3Sz2BL5ioZt-k_TOJfFa1kmo-BLn10e96kxzrzSaQxE0pyemdM2ManFxP2uuaW0XAxNFKhYH0d2knI8zxEnPIs&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/municipios?__eep__=6&__cft__%5B0%5D=AZXKjSSqZ4ucCNHgKDq1ZCBqbiEQBDAwewE5t2nFM3uLco4K-f0zKiKfLvQsmx251KMZ0hCs471FMzKsl0a5mGvRVEWqfCFmmX76S9Oi3K11c3Sz2BL5ioZt-k_TOJfFa1kmo-BLn10e96kxzrzSaQxE0pyemdM2ManFxP2uuaW0XAxNFKhYH0d2knI8zxEnPIs&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/65l?__eep__=6&__cft__%5B0%5D=AZXKjSSqZ4ucCNHgKDq1ZCBqbiEQBDAwewE5t2nFM3uLco4K-f0zKiKfLvQsmx251KMZ0hCs471FMzKsl0a5mGvRVEWqfCFmmX76S9Oi3K11c3Sz2BL5ioZt-k_TOJfFa1kmo-BLn10e96kxzrzSaQxE0pyemdM2ManFxP2uuaW0XAxNFKhYH0d2knI8zxEnPIs&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/pancontigo?__eep__=6&__cft__%5B0%5D=AZXKjSSqZ4ucCNHgKDq1ZCBqbiEQBDAwewE5t2nFM3uLco4K-f0zKiKfLvQsmx251KMZ0hCs471FMzKsl0a5mGvRVEWqfCFmmX76S9Oi3K11c3Sz2BL5ioZt-k_TOJfFa1kmo-BLn10e96kxzrzSaQxE0pyemdM2ManFxP2uuaW0XAxNFKhYH0d2knI8zxEnPIs&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/pef2022?__eep__=6&__cft__%5B0%5D=AZXKjSSqZ4ucCNHgKDq1ZCBqbiEQBDAwewE5t2nFM3uLco4K-f0zKiKfLvQsmx251KMZ0hCs471FMzKsl0a5mGvRVEWqfCFmmX76S9Oi3K11c3Sz2BL5ioZt-k_TOJfFa1kmo-BLn10e96kxzrzSaQxE0pyemdM2ManFxP2uuaW0XAxNFKhYH0d2knI8zxEnPIs&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/vicentecontigo?__eep__=6&__cft__%5B0%5D=AZXKjSSqZ4ucCNHgKDq1ZCBqbiEQBDAwewE5t2nFM3uLco4K-f0zKiKfLvQsmx251KMZ0hCs471FMzKsl0a5mGvRVEWqfCFmmX76S9Oi3K11c3Sz2BL5ioZt-k_TOJfFa1kmo-BLn10e96kxzrzSaQxE0pyemdM2ManFxP2uuaW0XAxNFKhYH0d2knI8zxEnPIs&__tn__=*NK-R


 
 

 
 
 
 
Vote en contra de un presupuesto que se discutió por más de 3 días y morena no 
aceptó cambiarle ni una coma al #PresupuestodeEgresosFederal2022. 
Insensible a las causas que dan progresividad a la vida de la ciudadanía y a la 
utilidad de las instituciones, las y los diputados de morena por cuarto año han dejado 
sin presupuesto a la #Salud #Campo #Seguridad #Economía #Educación 
#Juventud y todos los sectores que generan desarrollo económico y nacional para 
el país.  
 

https://www.facebook.com/hashtag/presupuestodeegresosfederal2022?__eep__=6&__cft__%5B0%5D=AZVCtSlMoZxSJdZQ9kLnpQ6Xy0lvsDjz-vGQDUICi5gncUCT81ScgY7NMsc1TVkP3Qoe14RkbrE4GkxM4uphRQ6eJTLMpa_7F-kuMFy7SOvHQkGff8lDWIptEoIYBvNzOpQsL2iS49i2NRo3uUMv-efog7zoB1hyKgyW-zxZ2n7wyRyYWcFJVUZTfPWgWDnprdA&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/salud?__eep__=6&__cft__%5B0%5D=AZVCtSlMoZxSJdZQ9kLnpQ6Xy0lvsDjz-vGQDUICi5gncUCT81ScgY7NMsc1TVkP3Qoe14RkbrE4GkxM4uphRQ6eJTLMpa_7F-kuMFy7SOvHQkGff8lDWIptEoIYBvNzOpQsL2iS49i2NRo3uUMv-efog7zoB1hyKgyW-zxZ2n7wyRyYWcFJVUZTfPWgWDnprdA&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/campo?__eep__=6&__cft__%5B0%5D=AZVCtSlMoZxSJdZQ9kLnpQ6Xy0lvsDjz-vGQDUICi5gncUCT81ScgY7NMsc1TVkP3Qoe14RkbrE4GkxM4uphRQ6eJTLMpa_7F-kuMFy7SOvHQkGff8lDWIptEoIYBvNzOpQsL2iS49i2NRo3uUMv-efog7zoB1hyKgyW-zxZ2n7wyRyYWcFJVUZTfPWgWDnprdA&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/seguridad?__eep__=6&__cft__%5B0%5D=AZVCtSlMoZxSJdZQ9kLnpQ6Xy0lvsDjz-vGQDUICi5gncUCT81ScgY7NMsc1TVkP3Qoe14RkbrE4GkxM4uphRQ6eJTLMpa_7F-kuMFy7SOvHQkGff8lDWIptEoIYBvNzOpQsL2iS49i2NRo3uUMv-efog7zoB1hyKgyW-zxZ2n7wyRyYWcFJVUZTfPWgWDnprdA&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/econom%C3%ADa?__eep__=6&__cft__%5B0%5D=AZVCtSlMoZxSJdZQ9kLnpQ6Xy0lvsDjz-vGQDUICi5gncUCT81ScgY7NMsc1TVkP3Qoe14RkbrE4GkxM4uphRQ6eJTLMpa_7F-kuMFy7SOvHQkGff8lDWIptEoIYBvNzOpQsL2iS49i2NRo3uUMv-efog7zoB1hyKgyW-zxZ2n7wyRyYWcFJVUZTfPWgWDnprdA&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/educaci%C3%B3n?__eep__=6&__cft__%5B0%5D=AZVCtSlMoZxSJdZQ9kLnpQ6Xy0lvsDjz-vGQDUICi5gncUCT81ScgY7NMsc1TVkP3Qoe14RkbrE4GkxM4uphRQ6eJTLMpa_7F-kuMFy7SOvHQkGff8lDWIptEoIYBvNzOpQsL2iS49i2NRo3uUMv-efog7zoB1hyKgyW-zxZ2n7wyRyYWcFJVUZTfPWgWDnprdA&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/juventud?__eep__=6&__cft__%5B0%5D=AZVCtSlMoZxSJdZQ9kLnpQ6Xy0lvsDjz-vGQDUICi5gncUCT81ScgY7NMsc1TVkP3Qoe14RkbrE4GkxM4uphRQ6eJTLMpa_7F-kuMFy7SOvHQkGff8lDWIptEoIYBvNzOpQsL2iS49i2NRo3uUMv-efog7zoB1hyKgyW-zxZ2n7wyRyYWcFJVUZTfPWgWDnprdA&__tn__=*NK-R


 
 

 
 



 
 

 
 



 
 

 
Hoy en #SesiónOrdinaria desde la modalidad semi 
presencial, votamos en contra la Minuta del 
Senado de la República que propone expedir la Ley 
Orgánica de la Armada de México, la minuta no 
tiene un estudio de Impacto Presupuestal.  
¿Cuánto se va a gastar el gobierno en implementar 
esa nueva Ley? ¿No tenemos gastos más urgentes 
y prioritarios en medio de una pandemia y un 
sinnúmero de familias devastadas por la crisis 
sanitaria, económica, de desempleo y los 
desastres naturales?  
Desde Acción Nacional exigimos que 
se atienda lo que de verdad es urgente para las y 
los ciudadanos. 
 
 
  
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Las y los Diputados PAN 
estuvimos 3 días continuos 
en debate, discutiendo lo 
relativo al 
#PaqueteFiscal2022 es 
decir; la forma en que el 
Gobierno Federal recabará 
los recursos, y 
lastimosamente lo hará 
afectando a las asociaciones 
civiles, a los jóvenes y a los 
sectores productivos.  
Se presentaron más de 500 
reservas y la mayoría fueron 

https://www.facebook.com/hashtag/sesi%C3%B3nordinaria?__eep__=6&__cft__%5B0%5D=AZUYY_hPioRkk-XkxNXPVYZpT_YpBEH8xQh8oZG4IdXQDVhu6KL5LUa7Vcjh67XxQYDc2up8OO8jQJ1qGnB9AOq0NaE2_FHZJzDiaxhBty4NBKbzZka4tt3m87A46XE9somvSKoNqKjLSwuzWGhRb8hrD2-JdF9GECKHed_sbGuAaat_n2Ejovwgjlk9OgIUD_4&__tn__=*NK-R


 
 

desechas, morena no acepto propuesta alguna por parte de la oposición.  
 
Mi voto fue en contra, por que la recaudación de recursos y las políticas hacendarias 
afectarán gravemente la economía de las familias pero también a aquellos que se 
dediquen a un sector productivo. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Hoy en #SesiónOrdinaria comenzamos la discusión de la Miscelánea Fiscal, 
proponemos mejorar la situación económica de las y los ciudadanos.  
Los dictámenes aprobados por morena no reflejan acciones que busquen mejorar 
la economía, al contrario, atentan contra los jóvenes al obligarlos a inscribirse al 
SAT, lastiman a la sociedad civil, dejan de incentivar a quienes generan desarrollo 
económico.  
Estamos en contra de la recaudación de ingresos del Gobierno Federal, porque solo 
perjudican a las familias mexicanas y a los sectores productivos. 
 
 
 
 
 
 

https://www.facebook.com/hashtag/sesi%C3%B3nordinaria?__eep__=6&__cft__%5B0%5D=AZUorI4y0zIN6GYONv9uzqhr_bhG7yRHVt4uuXNKOYYC1Cdw6UHhMsEN2-ONpGU2WkDCEqRNdX-jC98dGN9AMy3P3w0S7IynIHYAg7A_Kk6WB2c3pU3YihTKlPJiDjxJEjOtzOUV2Q1oQbv0kT-NjXXn0IepnM8wlOIWfiriFuJeXCFGzicnauiDJ6YZ-1v-N44&__tn__=*NK-R


 
 

 



 
 

 

 
 
En Reunión de la Comisión de Salud votamos a favor el dictamen en materia de 
donación y transplante de órganos. Estamos a favor de prolongar la vida y mejorar 
su calidad. Por ello, es necesario que la persona que decida ser donador lo 
manifieste y lo haga del consentimiento de familiares y amigos. 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 
 
 
Presentamos la iniciativa que busca impulsar las acciones para la detección 
oportuna y el tratamiento adecuado de las enfermedades raras de quienes las 



 
 

padecen, que de aprobarse esta iniciativa se prodrian diagnosticar 64 
enfermedades para ser tratadas debidamente.  
 
 
 
 
Es por ello, que buscamos se tenga la capacidad para diagnosticar las 
enfermedades raras, la propuesta es que se incluya la aplicación de pruebas de un 
tamiz metabólico ampliado y disponible para los recién nacidos y poder tener un 
diagnóstico que pueda ser tratado. 

 
En el marco de la conmemoración del 8M en Sesión Ordinaria aprobamos una 
serie de dictámenes en materia de protección a mujeres, perspectiva de género, 
delitos de violencia contra las mujeres, así como en el tema de alerta de violencia 
de género contra las mujeres, con la finalidad de hacer efectiva una vida libre de la 
más mínima violencia para todas las mujeres. 
 



 
 

 
 
 
 
En Sesión Ordinaria votamos a favor dictámenes que promueven y robustecen el 
marco jurídico en materia de adopción para hacer efectivos los derechos de Niñas, 
Niños y Adolescentes, de los productores y ganaderos mexicanos, también;  
medidas que posibilitan la mitigación del cambio climático en materia de vivienda y 
hasta para establecer las características de una moneda conmemorativa alusiva al 
bicentenario de la Marina-Armada de México. 

 
 
 
 
 
 
 
En la Cámara de Diputados - H. Congreso de la Unión para votar #Encontra la 
reforma energética regresiva y contaminante para nuestro ambiente.  



 
 

El país necesita energías renovables y la #leybartlett no lo contempla.  
#ResistenciaDemocrática 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 



 
 

En reunión de la Comisión de Desarrollo y Conservación Rural, Agrícola y 
Autosuficiencia Alimentaria, donde tratamos con el titular del Registro Agrario 
Nacional RAN la situación y problemáticas que actualmente presenta, acordamos 
realizar mesas de trabajo para poder darle seguimiento y solución a los temas que 
afectan a quienes solicitan el servicio. 
 

 
 

 
 



 
 

En sesión ordinaria de la Comisión de Salud 
aprobamos temas que buscan garantizar el 
acceso a los servicios de salud en todo el país, 
exhortamos a la Secretaria de Salud y sus 
homólogas a implementar acciones en materia 
de capacitación sobre la atención de la 
enfermedad renal, entre otras.  
Mi voto siempre será a favor de las causas que 
velen por los intereses de la sociedad. 
 

 

 
En una reunión mas de la Comisión de Desarrollo Rural, dónde teníamos previsto 
más de 8 votaciones de dictamen que 
apoyan y benefician el campo mexicano 
en materia de fertilizantes, apoyos 
emergentes contra la sequía, el 
desempleo entre otros de la misma 
relevancia y -morena nos votó todos los 
dictámenes en contra por simple 
venganza-. 
 

 



 
 

Terminamos el primer periodo ordinario de sesiones en la Cámara de Diputados - 
H. Congreso de la Unión. La LXV Legislatura ha sido todo un reto pues han sido 
tocados temas torales para la sociedad, en todo momento Diputados PAN 
asumimos la responsabilidad de trabajar por los intereses de ustedes, sus familias 
y las nuestras.  
Seguimos como siempre trabajando no solo en la Cámara, también; en mi amado 
Estado, en mi distrito, en Xicoténcatl, mano a mano de todos ustedes. 

 

 

 
Sesionamos en la Comisión de 
Desarrollo y Conservacion Rural, 
Agrícola y Autosuficiencia Alimentaria, 
donde morena continúa votando en 
contra todos los dictámenes del #PAN 
#PRI #PRD, por lo que esas 
propuestas que apostaban para 
generar condiciones de progresividad 
no pasaron.  
Siguen con el bloqueo legislativo 
mirando colores y no el bienestar del 
Agro Mexicano. 
 



 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 

TRABAJO EN EL DISTRITO 
 
La Presidenta municipal de Nuevo Morelos y su servidor, visitamos la cancha 
deportiva ubicada en el Ejido Morelos, misma que ya se encuentra debidamente 
terminada y con fecha tentativa para inaugurase el próximo martes 28 del presente.  
Cuenta con pasto sintético, alumbrado público y pista de atletismo para que puedan 
hacer uso de ella al realizar sus actividades de esparcimiento.  
Creando acciones como está, reafirmamos nuestro compromiso con las familias de 
la localidad.  

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
Llevamos a cabo la Inauguracion del parque deportivo del ej. Ampliacion Morelos 
del Municipio de Nuevo Morelos, dicho evento estuvo encabezado por la Alcaldesa 
C. Eunice Hernandez, la Maestra Lorena Verastegui Ostos, Delegada Regional de 
Bienestar y personal representante del Secretario General de Gobierno Ing. Cesar 
Verastegui Ostos, también, tuvimos el gusto de que nos acompañaran los hermanos 
Barbosa, cuyo campo deportivo en su honor lleva su nombre.  
En mi representación asistió el Ing. Noe Torres, mismo que expreso mi apoyo a la 
realización de este tipo de actividades siempre en beneficio de los habitantes. 
 



 
 

 
Al término de la ceremonia de Toma de Protesta del Alcalde Melchor Budarth Baez, 
nos trasladamos al inicio 
del arranque de obra 
“PAVIMENTACION 
ASFÁLTICA DE 994.25 
m2” en la colonia las 
Paguas para dar 
cumplimiento en este 
primer día de trabajo 
con uno de los 
compromisos de 
campaña hecho por el 
Alcalde en coordinación 
con un servidor. El 
trabajo en equipo siempre genera mejores resultados.  
Construyendo espacios como este, mejoramos nuestros municipios.  
 

 

 
 
Debido a que algunos habitantes del Poblado Loma Alta del Municipio de Gomez 
Farias, se encontraban sin el recurso del agua en su comunidad, atendí las 
peticiones que me hicieron llegar lo mas pronto posible y realice las gestiones 
pertinentes para poder abastecerlos hasta que se restableciera el servicio y así 
pudieran continuar con las actividades diarias que requieren este recurso vital.   
 

 

 



 
 

 
 
Me reuní con profesores, con los que tratamos temas referentes a la situación 
económica que como país enfrentamos, donde logramos coincidir en las propuestas 
que se necesitan impulsar para el bienestar de las familias. 
 

 
 
 
Después de recibir la solicitud de apoyo para habitantes de la comunidad sobre el 
préstamo de un tractor para chapoleo en el centro de salud del poblado el limón en 
el municipio El Mante, realice las gestiones pertinentes a fin de proporcionarlo, lo 
anterior; para agilizar las actividades que generan un desarrollo para los habitantes. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
Estuvimos presentes en el inicio de la #FeriaTam 2021 en compañía del Gobernador 
Francisco García Cabeza de Vaca y Alcaldes.  
Es un gusto para nosotros poder compartir con todos ustedes las festividades de 
nuestro Estado. 

https://www.facebook.com/hashtag/feriatam?__eep__=6&__cft__%5B0%5D=AZVB-Zs3Y2zuAP_4mJVAimUdHqbJG1R1FFXc7Mz1qFWOVKm0fQC-JprkHUUna5Bb87-ZHoIMPVsga5aipX7vhUJa9SDMq4MgVtISdoW5RSKHMA3H1dguGeI58ncCIo63_wEj96oZzosInSiQG7jq8mWYC_LRuXwOtVwOWKk3r3QOCuM6BIh5ZlspcU7fdMgaFhE&__tn__=*NK-R


 
 

 
 

 
 
 
 
 
En el municipio de #González me reuní con mis amigos Jorge González, Edgar 
Cardenas, Etelberto Gallardo, Froilan Rodríguez y la Sra. Adriana Estrella, todos 
ellos del municipio de #Aldama, en la cual sostuvimos un almuerzo donde tratamos 
temas que representan el proyecto #TodosPorTamaulipas 

https://www.facebook.com/hashtag/gonz%C3%A1lez?__eep__=6&__cft__%5B0%5D=AZXTQwWd7YI3c4EVm3sZniTF6R4FrIKBrFYBDwEjKkuSHbe7yB8zLFblaWTc7t8mhCahjkdsM3z7UOYG_9mKYMGvD5ShUlCC6sOeo_kRGpKYc0JctCxt8qD6RsLre8ad1KOOqPQMcZhICGJK-14D6ud2CtIXM1561fQbDR7Xt09zyk8eFRhebbADYZomEmYkx3M&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/aldama?__eep__=6&__cft__%5B0%5D=AZXTQwWd7YI3c4EVm3sZniTF6R4FrIKBrFYBDwEjKkuSHbe7yB8zLFblaWTc7t8mhCahjkdsM3z7UOYG_9mKYMGvD5ShUlCC6sOeo_kRGpKYc0JctCxt8qD6RsLre8ad1KOOqPQMcZhICGJK-14D6ud2CtIXM1561fQbDR7Xt09zyk8eFRhebbADYZomEmYkx3M&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/todosportamaulipas?__eep__=6&__cft__%5B0%5D=AZXTQwWd7YI3c4EVm3sZniTF6R4FrIKBrFYBDwEjKkuSHbe7yB8zLFblaWTc7t8mhCahjkdsM3z7UOYG_9mKYMGvD5ShUlCC6sOeo_kRGpKYc0JctCxt8qD6RsLre8ad1KOOqPQMcZhICGJK-14D6ud2CtIXM1561fQbDR7Xt09zyk8eFRhebbADYZomEmYkx3M&__tn__=*NK-R


 
 

 
 
 
 
 
Con mucho gusto atendí la invitación para reunirnos con distintas asociaciones y 
ciudadanos con una misma visión, el estar unidos y seguir trabajando por las buenas 
causas, las familias y nuestro Estado.  
 

 
 
 
 
 
 
 



 
 

 
 
 
 
 
 
 
Saludando a mis amigos ya de muchos años; Cesario Martínez (Chayo Martínez), 
Natividad Prado (Naty), Guillermo Cespedes (Memo), José Salazar (La piscurria) y 
el buen Jesús Eufracio (Rayita), todos jubilados del Ingenio Aaron Saenz Garza de 
nuestro apreciable Municipio de Xicotencatl.  
Que tengan buen día.  

 
 
Se llevó el apoyo del recurso vital agua a las familias de distintas comunidades del 
Ejido Benito Juarez del Municipio de Gómez Farias. Ante la falta de tal, auxiliamos 
de manera pronta a los vecinos para evitar que sus actividades del día a día se vean 
afectadas.  
 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Se llevó a cabo la primer posada en Jaumave y el municipio de Bustamante, donde 
nos acompañaron sus respectivos Presidentes Municipales el Profesor José Luis 
Gallardo Flores y Brisa Verber Rodriguez, en mi representación asistió la Diputada 
Local Lyli Alvarez y mi colaborador el Ing. Noe Torres. Entregamos más de 3000 
juguetes y dulces para las niñas y niños de ambos municipios.  



 
 

Iniciamos nuestras tradicionales posadas con el objetivo de generar sonrisas a los 
menores que esperan celebrar estas fiestas decembrinas, pegarle a la piñata con 
muchos ánimos de romperla y recibir un presente.  
Agradezco a mi equipo de trabajo que han hecho posible que estos eventos se 
realicen. 

 
 

 

 



 
 

 
 
Continuamos con el espíritu navideño en los municipios de Miquihuana y Palmillas, 
donde nos acompañaron las respectivas alcaldesas Gladys Vargas y Maria de las 
Nieves, en mi representación asistió la Dip. Local Lili Alvarez y mi colaborador Noe 
Torres. Celebramos otra posada más donde logramos hacer que las y los niños 
pasaran momentos agradables entre piñatas, payasos y convivencia, entregamos 
más de 2000 juguetes y dulces para más de un centenar de menores y así 
complementar la alegría que causa celebrar estas fechas.  
Agradezco nos hayan acompañado delegados municipales así como comisariados 
ejidales. 

 
 

 
 



 
 

 
 
Estuve presente en la posada del Municipio de Antiguo Morelos con el Alcalde 
Carmelo Tinajero y acompañado del Secretario de Gobierno Cesar Verastegui 
Ostos, donde agradezco la asistencia de las familias que con mucha alegría 
celebramos esta posada. Tuvimos una participación muy emotiva, además, 
presenciamos el espectáculo de los jinetes en el Jaripeo.  
Gracias a la Alcaldesa de Nuevo Morelos Yanet Nájera por estar presente el día 
de hoy. 

 
 



 
 

 
 

 
 
En la posada de Ocampo tuvimos la asistencia de bastantes niñas y niños 
acompañados de su familia, quienes disfrutaron de las actividades, piñatas y 
presentes que se les hicieron llegar celebrando las fiestas decembrinas. Estuve 
representado por la Diputada Local Lily Alvarez y fue encabezada por la Sra. Marta 
Uresti Montelongo Presidenta del DIF y el Secretario del ayuntamiento Mtro. 
Leobardo Pineda en representación del Alcalde Melchor Budarth. 



 
 

 
 

 
 

 
 
Continuamos en Tula y Nuevo Morelos con la celebración de las posadas 
navideñas, agradezco a las familias que llevaron a sus hijos a disfrutar del show de 
payasos, regalos navideños, refrigerios y las tradicionales piñatas. En mi 
representación asistió la Dip. Local Lily Alvarez, estuvieron presentes los 
respectivos alcaldes; Janet Najera y Antonio Leija, a quienes agradezco las palabras 



 
 

de aliento y agradecimiento que me hicieron llegar, situación que nos motiva para 
seguir siempre apoyando a nuestros ciudadanos, nos acompañaron también los 
cabildos municipales para compartir este ameno evento. 

 
 

 
 

 
 
 
Celebramos nuestra posada de la U.L.P.C.A. A.C., dónde tuvimos de invitada 
especial a nuestra Alcaldesa de Xicoténcatl la Sra. Noemy González, agradezco al 



 
 

comité por acompañarnos todos estos años de trabajo, especialmente en estos 
tiempos de pandemia porque juntos con esfuerzo, voluntad y trabajo logramos salir 
adelante siempre viendo en todo momento el bienestar de las familias cañeras.  
Vamos por más logros juntos siempre dando lo mejor de nosotros. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 
 
 

 
Acompañe al Gobernador 
Francisco Cabeza De Vaca en 
el acto de inicio de la 
Construcción de la Carretera 
Tambajio, obra que contribuye 
a la conectividad entre las 
ciudades del Golfo de México 
con la región centro occidente 
del país.  
 

#Tamaulipas es referencia de crecimiento y desarrollo. 



 
 

 
 
 
 
 
 
Cumplí el compromiso de llevar a cabo la firma de contrato de mandato en el 
municipio de Nuevo Morelos, donde se especifica la regularización del predio de la 
Colonia “La Comita” mismo que da certeza a 32 familias que habitan en esta 
comunidad.  



 
 

Además, debido a distintas gestiones realizadas se logró entregar 2 escrituras de la 
Colonia el Sol a las familias que lo requerían.  
 
En dicho evento estuvieron presentes la Presidenta Municipal Eunice Hernández, el 
Arquitecto Salvador 
Gonzalez Garza Director 
General de ITAVU y la 
Presidenta Municipal electa 
Janet Najera Cedillo de dicho 
municipio, a quienes 
agradezco su disposición.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
#Tula es testigo de la cita que se dieron el día de hoy las y los #Tamaulipecos debido 
a que la Asociación #TodosSomosTamaulipas representa proyectos que visualizan 
el potencial, la grandeza y las demandadas más sentidas de #Tula y de 
#Tamaulipas. Al frente estará siempre quien sea cercano y conocedor de la 
situación de nuestro querido Estado para dar siempre los mejores resultados.  

https://www.facebook.com/hashtag/tula?__eep__=6&__cft__%5B0%5D=AZX6wI5WttjsBxmQjoo_6UJtkJTUEEi-qLpFwRPOOlP1wTSpurYYTqw_vI679RQ15cmsAr-TKuLZRakgXTk3ZGBCUdAknSK0u3cgaQhn-ubvtEWL0RsZqOkKF5GXSEOStB6w8vT5-wOk1gSGWklDEQigXAgM81CHGmZFZOV_Keqov3pCaKVWJLuArgr62WmhHqA&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/tamaulipecos?__eep__=6&__cft__%5B0%5D=AZX6wI5WttjsBxmQjoo_6UJtkJTUEEi-qLpFwRPOOlP1wTSpurYYTqw_vI679RQ15cmsAr-TKuLZRakgXTk3ZGBCUdAknSK0u3cgaQhn-ubvtEWL0RsZqOkKF5GXSEOStB6w8vT5-wOk1gSGWklDEQigXAgM81CHGmZFZOV_Keqov3pCaKVWJLuArgr62WmhHqA&__tn__=*NK-R
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 Recibimos el año 2022 con el ya tradicional Jaripeo de Año Nuevo, con más de 
cinco mil asistentes, dónde la Alcaldesa Noemy González y su servidor nos 
complace saber que en este evento se generó un ambiente agradable para celebrar 
el inicio de año, disfrutando de grandes grupos musicales y convivencia entre 
vecinos. 
¡Trabajemos para que sea un gran año para todos! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



 
 



 
 

 

 
En Jaumave con el Presidente Municipal José Luis Gallardo Flores y la Diputada 
local Lily Alvarez así como con los profesores Armando Becerra Del Toro y Ramon 
Lerma Barajas, también nos acompañó el Ingeniero Uriel Torres Manzano, tuvimos 
la oportunidad de platicar los alcances que se han dado para con nuestro Estado 
así como las problemáticas a las que nos hemos enfrentado.  
Seguiremos haciendo equipo desde lo federal, local y municipal para traer 
beneficios a nuestro distrito. 



 
 

 
Me reuní con mi gente para platicar las problemáticas a las que nos hemos 
enfrentado en el Congreso de la unión, me expresaron algunas puntos petitorios 
para trabajar a favor de su comunidad, desde aquí agradezco a Felipe Idacheta, 
Felipe Vásquez, Héctor Vásquez, Rafa montoya, Pedro cantero, Elías hernandez, 
Severo solis, Lorena Lara luci, Fortino rosales, Mtra Alejandra Aguilar, Mateo 
Velázquez, Moisés Urbina, José Luis Gallardo y a Irma Martínez. 
 



 
 

 
 
Acompañe al Gobernador Francisco Cabeza De Vaca a visitar la obra de la 
carretera #TamBajio, hemos tenido avances significativos y prósperos a favor 
siempre de que nuestros habitantes tengan acceso a la mejor conectividad 
posible. 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

Fuimos a Nuevo León a donar 
agua embotellada para los 
habitantes que 
lamentablemente están 
padeciendo la escasez de 
este vital líquido. Fuimos 
recibidos por nuestra querida 
amiga Diputada Federal 
Annia Gómez quien conoce 
muy bien esta problemática y 
con quien pudimos entregar 
este bien. Hagamos la reflexión de usar racionalmente nuestra agua siempre en 
beneficio de nosotros mismos.  

 

 
 
 
 
 



 
 

SECTOR CAÑERO  
 
 
Acudí a las oficinas generales del Grupo Saenz en la Ciudad de México, donde me 
entreviste con el contador público Gilberto Pacheco, quien es apoderado y financiero 
del grupo, para apresurar los pagos pendientes ya que el compromiso inicial fue 
terminar en el mes de agosto, mismos que no han concluido. 
Por lo que abogue para que se complete la totalidad de las liquidaciones y cumplir con 
los compromisos contraídos. 
Ante este tipo de situaciones, los productores tienen mi total respaldo para hacer valer 
sus pagos en tiempo y forma. 

 
 
El pasado 2 de septiembre en la Ciudad de Xicoténcatl, ante la Fe del Lic. José Eduardo 
Morales Arias, Notario Público No. 85 del Séptimo Distrito Judicial con cabecera en 
Ciudad Mante, firme los contratos de Apertura de Créditos celebrados con el Ingenio El 
Mante Grupo Pantaleón, SOFAGRO y la Unión Local de Productores de Caña de 
Azúcar-AC Xicoténcatl, Tamaulipas.  
Una vez más refrendo mi compromiso de seguir trabajando en beneficio de todos los 
productores de caña de la Zona Xicoténcatl, para que continúen con los trabajos del 
cultivo de la caña de azúcar, tan importante en esta urbe cañera. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 
 
El día 17 de septiembre en la Ciudad de México, acudí a la Unión Nacional de 
Productores de Caña de Azúcar para encontrarme con mi amigo Javier Sanchez 
Líder Nacional de la UNPCA, donde presente nuestro padrón local de productores, 
con esta acción refrendamos un año más como agricultores cañeros adheridos por 
la UNPCA.  
Además, tuve la oportunidad de platicar sobre las actividades que hemos venido 
realizando para seguir generando desarrollo a esta importante actividad. 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Lleve a cabo una reunión con Directivos Universitarios de Unidad Académica 
Multidisciplinaria Mante de la UAT, encabezada por el Director de esta Institucion 
Educativa el Ing. Cesar Cruz Trejo, en dicho encuentro, se presentaron los avances 
del establecimiento de variedades del cultivo caña de azúcar en el "campo 
experimental la posta". 
En su momento, intervine ante las Organizaciones Cañeras (CNPR-CNC) con el 
Distrito de Riego, Empresarios, entre otros, para la consolidación de este proyecto 
cañero que permite mejorar el nivel de enseñanza e investigación en los alumnos 
para el fortalecimiento de las condiciones de los productores cañeros. 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 



 
 

Sostuve una reunión de Comité de Producción y Calidad Cañera, con los 
representantes del Grupo Pantaleón de Ciudad Mante, como lo he venido 
manifestando directamente con los productores de caña de azúcar, acerca de 
nuestra representación ante este ingenio, en el cual tratamos asuntos de la 
contratación y derivación a dicho ingenio. 
También, la programación de equipos de traslado al Ingenio Panuco.  
Nos estamos preparando para tener todo listo en esta siguiente zafra. 
Seguimos trabajando en beneficio de los derechos de todos los productores 
cañeros. 
 

 
 
 
 
Me reuni con el gerente financiero el c.p. Gilberto Pacheco, en las oficinas del grupó 
Saenz, para tratar el tema de los pagos pendientes de la liquidacion, que aun no se 
han realizado en su totalidad correspondientes al ciclo zafristico 2020/2021, también 
por ser el mes de septiembre fecha del termino del balance azucarero y en la cual 
se define el valor del precio final de la tonelada de caña de azucar y por ende 
determinar el precio del ajuste y que este sera en el mes de diciembre. 
En dicha reunion me acompañaron los ing. Mario Alberto Alarcón Hanun y Jesus 
Muñoz Márquez presidente y secretario de la CNPR. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
En la reunión de Comité de Producción y Calidad Cañera, en las oficinas del Ingenio 
El Mante con los representantes del Grupo Pantaleón y las Agrupaciones Cañeras, 



 
 

el Ing. César Garnier González, la C.P. Sonia Mayorga López y el Ing. Alberto 
Alarcón Hanun. En la cual tratamos asuntos del combate en la proliferación de 
plagas que están presentando los campos cañeros de Xicoténcatl, también, se 
presentó el programa de frentes de cosecha para que estos se vayan integrando 
conforme al avance de reparación que tengan cada uno de ellos.  
Propuse que los camiones que deriven caña al ingenio de panuco sean de los 
camioneros de Xicoténcatl, y se nos dio a conocer el inicio de la zafra 2021/2022 
los primeros días del mes de diciembre del año en curso.  
Estamos conciliando entre el Grupo Sáenz y Pantaleón para que puedan apoyar en 
créditos más blandos para los productores y estos se beneficien en sus ingresos. 
Seguimos trabajando en beneficio de todos los productores caña. 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El día 14 de octubre, sostuvimos una reunión de comité de producción y calidad 
cañera, en las oficinas del ingenio el Mante con los representantes del grupo 
pantaleon, y las agrupaciones cañeras, la c.p Sonia Mayorga López y el ing. Alberto 
Alarcón Hanun. en la cual firmamos el programa de molienda tentativo que dará 
inicio el día 04 de diciembre de 2021 y culminará el día 07 de junio de 2022 con una 
molienda para esta zafra de 1´500,000 toneladas del campo cañero Mante y 
Xicoténcatl, también, dará inicio la derivación al ingenio panuco el día 15 de 
diciembre del año en curso y estas serán alrededor de 100,000 toneladas durante 
la zafra 2021/2022. 
Se solicitó el registro de camiones para iniciar el proceso de documentación ante el 
ingenio el Mante y estos serán a partir del día 25 de octubre. 
Seguimos trabajando para que el grupo Pantaleon ponga su confianza en el campo 
cañero de Xicoténcatl. 
 

 

 
 
 
 
 



 
 

Me reuní con el Presidente de la UNPCA Javier Sánchez Chávez y con el Secretario 
General Víctor Aldrete Estrada, debido a que como Diputado Federal y Líder Cañero 
hace unos meses realice la gestión ante ellos, de una ambulancia para Xicoténcatl, 
misma que hoy se logró siendo totalmente nueva modelo 2021 y con el 
equipamiento de primera y necesario para funcionar, estará puesta al servicio de 
las familias cañeras y toda la comunidad que requiera traslados de todo tipo para 
que sea atendida lo más pronto posible su emergencia. 
Agradezco a nuestro Líder Nacional por el apoyo y disposición hacia nosotros para 
hacer frente a los estragos de esta pandemia.  
A pesar de la crisis en materia de salud y la falta de asignación de recursos por 
parte del Gobierno Federal para nuestro Estado, hemos trabajado para brindar a 
nuestro Distrito los servicios que puedan mejorar la calidad de vida de todas y todos. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

En la Ciudad de México sostuve una reunión con el Líder Nacional del Sindicato de 
Azucareros, Lorenzo Pale 
Mendoza, en dicha reunión 
tratamos temas sobre la 
problemática del cierre del ingenio 
Aarón Saenz Garza en la que 
intercambiamos puntos de vista y 
llegamos a una misma conclusión, 
la de buenas expectativas para el 
personal sindicalizado y el pueblo 
en general.  
 
Seguiremos en la lucha de 
reapertura del ingenio Aarón Saenz 
Garza para beneficio de 
trabajadores y cañeros de 

Xicoténcatl. 
 
 
 
 
Estuve en la Ciudad de México con el Gerente Financiero el c.p. Gilberto Pacheco 
Velazco, en las oficinas del grupo Saenz, para tratar el tema del resultado del precio 
de referencia para 
ajuste final del ciclo 
azucarero 2020/2021, 
es satisfactorio dar a 
conocer que el 
balance dio como 
resultado en 
$15,239.43 por 
tonelada de azucar 
equivalente a un 
factor de $8.68647 por 
unidad de karbe, 
tomado como base 
nuestro karbe 
alcanzado en la 
liquidacion de la zafra 
recien concluida que 
fue de 128.348 kg de azucar y que se pagara la primera quincena del mes de 
diciembre. 
Nos hemos visto en la necesidad de exigir fecha de terminación de pagos de 
liquidaciones correspondientes a esta zafra, ya que la compañía azucarera Rio 
Guayalejo no ha cubierto en su totalidad y los productores hemos realizado mas de 
una vez la facturación a este tema, es por ello que este mes debe quedar finiquitado 
el resultado de nuestro producto. 



 
 

En dicha reunion me 
acompañaron el Ing. José 
Roberto Garcia Rodriguez 
Secretario de la ULPCA los 
Ing. Mario Alberto Alarcón 
Hanun, Ing Jesus Muñoz 
Márquez, Presidente y 
Secretario de la CNPR. 
El día de hoy en la Ciudad de 
México asistí al Primer 
Congreso Nacional 2021 
Homenaje al Ing. Daniel 
Pérez Valdés., donde 
acudieron todos los líderes de 
los 49 ingenios de toda la 
República Mexicana en la 
Unión Nacional de 
Productores de Caña de 
Azúcar A.C., en dicho 
congreso se trataron temas de gran valía para los productores de caña, tuvimos 
ponencias sobre Dimensionamiento del campo cañero, Desarrollo de nuevas 
variedades de caña de azúcar, sobre los Comités de calidad y producción cañera, 
lo relativo a los análisis de los resultados de la zafra 2020/2021, así como los 
Estimados de producción de la zafra 2021/2022. 
En la proyección en video de la semblanza del Ingeniero Daniel Pérez Valdés y con 
la develación de su representación en estatua, confirmo una vez más que siempre 
trabajo a favor de este gremio.  
Reitero mi apoyo al Presidente Nacional Javier Sánchez Chávez y trabajo siempre 
en virtud y beneficio de todos los Productores de Caña de Azúcar. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 
Sostuvimos una reunión de Comité de Producción y Calidad Cañera, en las oficinas 
del Ingenio el Mante con los representantes del Grupo Pantaleón y las Agrupaciones 
Cañeras, C.N.C. y C.N.P.R. de Mante, El Ing. José Roberto García Rodríguez, 
Secretario de C.N. C., Ing. Alberto Alarcón Hanun, E Ing. Jesús Muñoz Márquez de 
C.N.P.R. de Xicoténcatl, en la cual tratamos asuntos relacionados con el inicio de 
Zafra 2021/2022, seguimos con el programa de arranque de Molienda para el día 
15 de diciembre del año en curso, además, la derivación de caña a Panuco que 
sería la próxima semana y para esto también se dará inicio al desrame y arreglo de 
los caminos cañeros para transitar nuestra cosecha. 
Es necesario mejorar los sistemas de producción tratando de ser más eficientes en 
beneficio de los cañeros, por ello se llevará a cabo diálogos de capacitación a todo 
el personal encargado de cosecha.Seguimos trabajando para que este ciclo 
zafrístico que está por iniciar, sea de mayor beneficio para las familias cañeras. 

 
 
 
 
En una reunión de comité de producción y calidad cañera, en las oficinas del ingenio 
El Mante con los representantes del grupo Pantaleon, y las agrupaciones cañeras 
U.L.P.C.A y C.N.P.R de Mante, el Ing., José Roberto García rodríguez Secretario 
de U.L.P.C.A., el Ing. Mario Alberto Alarcón Hanun, y el Ing. Jesús Muñoz Márquez 
de C.N.P.R de Xicoténcatl, en la cual se resolvieron varios puntos, entre ellos está 
la diferencia del flete en la derivación de nuestro producto, tanto al ingenio de 
Panuco como a la del Ingenio El naranjo. También, se vio la necesidad de proveer 
a los cortadores de caña de un equipo adicional para el mejor desempeño de sus 
labores y seguridad propia, asimismo, se fija el inicio de la zafra 2021/2022 para el 
día 20 de diciembre del año en curso. 
Seguimos trabajando para que nuestra cosecha sea procesada en tiempo y forma. 



 
 

 
 
Nuevamente en reunión de Comité de Producción y Calidad Cañera, en la Ciudad 
de Tampico con los representantes del grupo Pantaleon y las agrupaciones de 
cañeros U.L.P.C.A. A.C y C.N.P.R. de Mante, con los ingenieros José Roberto 
García Rodríguez Secretario de la U.L.P.C.A. A.C., Alberto Alarcón Hanun y el Ing. 
Jesús Muñoz Márquez de la C.N.P.R., de Xicoténcatl, en dicha reunión acordamos 
realizar los preparativos para el inicio de zafra en el Ingenio de El Mante que se 
realizará el día 29 del año en curso. Nuestra prioridad es cumplir con el objetivo de 
moler la caña en su totalidad, por ello, de los acuerdos a los que llegamos también 
se encuentra el de iniciar la derivación de caña al Ingenio del Naranjo el día viernes 
24 de diciembre. Lo anterior, con la responsabilidad de cuidar los intereses de los 
productores en el proceso de la cosecha.  
Seguiremos trabajando y confiamos plenamente en que se lleven a cabo todos los 
objetivos trazados en este ciclo zafristico y que nuestros compañeros productores 
sean los más beneficiados con estos acuerdos. 

 
 
 
Me reuní en la Ciudad de México con el Líder Nacional del Sindicato de Azucareros 
Lorenzo Pale Mendoza, con su comité y con Rogelio Mares Castañon Secretario 
General de azucareros de la SEC 103 así como con parte de su equipo de comité, 
en dicha reunión tratamos temas sobre el Ingenio Aarón Saenz Garza, asunto que 
es de suma importancia abordar y donde tuvimos la oportunidad de comentar otros 
asuntos relevantes. 



 
 

 

 
 
En la Ciudad de México con el Líder Javier Sánchez Chávez Presidente la Unión 
Nacional de Productores de Caña de Azúcar A.C., donde comentamos temas 
referentes al Ingenio Aarón Saenz Garza, en la cual llegamos a conclusiones que 
benefician a los cañeros de Xicoténcatl. 
 

 
 
En el corporativo Grupo Saenz con el Financiero Contador público Gilberto 
Pacheco, junto con mis compañeros líderes cañeros de Xicoténcatl, en donde 
abordamos el tema del pago de ajuste y tratamos también lo relativo a la derivación 
que tentativamente iniciara el 27 de noviembre para el ingenio Pánuco. 



 
 

 
 
En noviembre, me reuní nuevamente en las oficinas del Grupo Saenz con los 
representantes Financieros, el Contador público Gilberto Pacheco y el Director del 
Grupo Pantaleon Ing. Juan Carlos Espel, acompañado de mis colegas; el Ing. José 
Roberto Garcia, Ing. Mario Alarcon y el Ing. Jesus Muñoz Márquez, donde tratamos 
el tema de la derivación al ingenio Pánuco que empezará el 27 de noviembre para 
tratar de reducir en lo posible el número de toneladas de Xicoténcatl y poder 
asegurar moler el total de nuestra cosecha. Asimismo, estamos acordando con ellos 
la derivación al Ingenio el Naranjo, además, acordamos que el pago del ajuste se 
firmará a partir del día lunes 29 y se les informará si será en las oficinas del Ingenio 
Aarón Saenz Garza o en las oficinas de la Unión Local de Productores de Caña, 
dicho pago será por medio de un programa por zonas y deberá concluir el pago el 
día 15 de diciembre del año en curso.  
Se ha hecho un gran esfuerzo para volver a la normalidad y no estar con la 
incertidumbre en la manera de colocar nuestra producción, no hemos escatimado 
tiempo ni voluntad para llevar a buen término el beneficio de las familias cañeras. 
 

 
 
 



 
 

 
En estos tres últimos días he sostenido reuniones con el representante del grupo 
Saenz y hemos avanzado en 
acuerdos, por lo que hoy 
concluimos que el pago del 
diferencial de precio de referencia 
para ajuste final es de $ 108.96 
pesos por tonelada de caña, que 
corresponde al promedio 
ponderado del precio de los 
Ingenios receptores, el cual 
convenimos sea a partir del día 29 
de noviembre y concluir el día 15 de 
diciembre, de acuerdo con un 
programa por zonas. Este 
diferencial de precio, llevará el descuento de las organizaciones nacionales y 
decreto cañero. 
 
 
 
 
 

 

Me reuní con el lider nacional el Ing. Javier 
Sánchez Chávez, en las oficinas centrales 
de la unión nacional de productores de 
caña de azucar en la Ciudad de México, 
para tratar lo relacionado en  la continuidad 
de la siguiente zafra 2022/2023 y sobre 
todo, el tema relativo a las expectativas de 
crecimiento del censo de superficie de la 
zona de abastecimiento que nos esta 
solicitando grupo pantaleon. También, se 
trato el ajuste del precio de referencia del 
balance azucarero 2021/2022 que concluye 
el día 30 de septiembre del año en curso, 
asimismo, seguimos en platicas sobre el 
tema  del ingenio de Xicotencatl, situación 
en la que tenemos todo el apoyo de la union 
nacional para seguir luchando y pronto 
tengamos noticias favorables. 
 

 

 

 

 



 
 

Asistí a la conmemoración del 17 aniversario de la promulgación de la publicación 
de la Ley de Desarrollo Sustentable de la Caña de Azúcar, dónde en honor al Ing. 
Daniel Pérez Valdés se develo una Estatua en las instalaciones de la ULPCA, 
Ingenio El Potrero en Veracruz.  
Agradezco al Presidente de la Unión Nacional de Productores de Caña de Azúcar, 
AC., por las actividades realizadas en la conmemoración a favor de los intereses de 
esta actividad y de quienes la integramos; gracias a eso se hizo posible la entrega 
de diversas ambulancias a uniones locales del país, así como los planteamientos 
de la posible autorización de la producción de Etanol carburante a partir de la caña 
de azúcar, y el segundo; establecer el 22 de agosto de cada año como “Día del 
cañero”.  
Fue un gusto para mí asistir y saludar a grandes amigos que comparten la lucha y 
representación. 

 
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


